
 

 

Indicação Nº 559/2022 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, junto a Secretaria de Transportes e em nome de Thalita Guimarães 

dos Santos, a cobrança de melhorias nos serviços prestados pela empresa Planalto de transporte 

público, em todos os sentidos no nosso município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender a pedidos verbais de vários 

moradores, inclusive em redes sociais, a melhoria em relação a horário, porque os ônibus 

atrasam muitas vezes mais de uma hora e se tiver alguém com deficiência ,na maioria das vezes 

os elevadores estão quebrados, pelo fato de estarem em péssimo estado de conservação, assim 

também como a falta de ponto de ônibus e a manutenção dos mesmos, em especial na estrada do 

mandi. 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 30 de Março de 2022. 

 

 

Sidney Galvão dos Santos  

Vereador  
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